



COOPÉRATION BILATÉRALE : CE QUE OUATTARA A CONFIE À 4 AMBASSADEURS

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a reçu, ce mercredi 3 juillet 2024, au Palais de la Présidence de la République, les Lettres de créance des ambassadeurs Souariba Gonfouli du Tchad, Zied Saadaoui de Tunisie, Mahmood Akhtar Mahmood du Pakistan et Gaston Gakosso du Congo. Le Chef de l'État les a chaleureusement félicités pour leur nomination et les a assurés de l'accompagnement du Gouvernement ivoirien dans l'accomplissement de leurs missions dans notre pays. Le Président Alassane Ouattara a, en outre, réitéré sa volonté de continuer à œuvrer à la diversification et au relèvement du niveau des échanges commerciaux entre la Côte d'Ivoire et les quatre pays, en vue de favoriser plus d'opportunités. Les quatre diplomates ont, pour leur part, salué les excellentes relations entre la Côte d'Ivoire et leurs pays respectifs, et pris l'engagement d'œuvrer à leur consolidation et leur diversification.



10E CONFÉRENCE DES CHEFS D'INSTITUTION DE L'ASSOCIATION DES COURS CONSTITUTIONNELLES FRANCOPHONES : LA PROTECTION DE LA LIBERTÉ D'EXPRESSION AU CENTRE DES ÉCHANGES

"La protection constitutionnelle de la liberté d'expression" était le thème de la 10e Conférence des chefs d'Institution de l'Association des Cours constitutionnelles francophones (ACCF). Cette réunion qui s'est tenue, du 13 au 15 juin 2024, à Paris, a enregistré la participation de la présidente du Conseil constitutionnel ivoirien, Chantal Nanaba Camara. Accompagnée pour cette mission par le conseiller Sébastien Yédoh Lath, la présidente du Conseil constitutionnel ivoirien a, pendant trois jours, pris part avec le président du Conseil constitutionnel français, Laurent Fabius, la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Louise Mushikiwabo, et des professeurs d'université, aux échanges menés par les acteurs judiciaires francophones sur les bonnes pratiques et les défis contemporains autour de la liberté d'expression.



LANCEMENT DE L'ADU EN CÔTE D'IVOIRE : UN NOUVEAU SOUFFLE POUR LE SECTEUR IMMOBILIER

Le vice-président chargé de la Politique générale et des réformes de la Chambre nationale des Promoteurs et Constructeurs agréés de Côte d'Ivoire (CNPC-CI) a salué la mise en place de l'Attestation de droit d'usage coutumier (ADU). C'était, le lundi 1er juillet 2024, à Abidjan. Selon Bruno Koné, ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, ce nouvel instrument va mettre fin aux nombreux litiges qui minent ce milieu. "Les multiples attributions sur une même parcelle sont devenues un jeu d'enfant pour les faussaires, en raison de la faiblesse de l'étape de l'attestation villageoise, ce qui alimente, depuis plusieurs années, le contentieux en matière foncière et engendre des contestations de tous ordres. Face à cette situation, l'État ne pouvait pas rester indifférent", a-t-il expliqué.

TCHOLOGO / TRANSITION ÉNERGÉTIQUE : UNE NOUVELLE CENTRALE SCOLAIRE DE 50 MWC ATTENDUE EN 2026

La stratégie gouvernementale sur les énergies renouvelables porte ses fruits. En atteste, la signature de convention entre l'État de Côte d'Ivoire à travers le Ministère des Mines, du Pétrole et de l'Énergie et celui des Finances et du Budget d'une part, et la société KONG Solaire sur la réalisation d'une centrale solaire photovoltaïque de 50 MWc à Kong, dans la région du Tchologo. La cérémonie officielle de signature de cet accord a eu lieu, le mardi 02 juillet 2024, à Abidjan-Plateau. Pour Mamadou Sangafowa-Coulibaly, ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, cette succession de projets concrétise l'engagement résolu de la Côte d'Ivoire à renforcer la part des énergies renouvelables dans son mix énergétique, en la faisant passer d'un peu plus de 30% aujourd'hui à 45% en 2030.



UNIVERSITÉS ET GRANDES ÉCOLES PUBLIQUES : RENTRÉE DES CLASSES LE 23 SEPTEMBRE

Pr. Adama Diawara, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, a annoncé, vendredi 28 juin 2024, au cours d'une rencontre d'échange avec les présidents et les directeurs des Universités et grandes écoles publiques, à son cabinet à Abidjan-Plateau, que la rentrée universitaire 2024-2025 est fixée au 23 septembre 2024 prochain, a rapporté la page Facebook de son département ministériel. Par conséquent, le ministre a aussi informé ses hôtes de ce que la cérémonie solennelle prévue à cet effet aura lieu à l'Université Péléforo Gbon Coulibaly de Korhogo.



INP-HB / ANTENNE DE COCODY DANGA : LES TRAVAUX DE RECONSTRUCTION LANCÉS

L'Institut national polytechnique Félix Houphouët-Boigny (INP-HB) poursuit sa mue. Après avoir procédé à la pose de la première pierre de la nouvelle cité universitaire et à celle du laboratoire central d'Innovation du Cea Valopro de Yamoussoukro, lundi dernier, le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a lancé, mardi 2 juillet 2024, les travaux de reconstruction de l'antenne de Cocody Danga. Ce, en présence de ses collègues à savoir : Mariatou Koné, de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, et N'Guessan Koffi, de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage. Il s'agit d'un bâtiment de trois niveaux qui sera bâti sur 15 200 m² et doté de 52 salles de classe, d'un amphithéâtre de 500 places, de 15 chambres d'étudiants, de 12 chambres pour les professeurs invités, de deux restaurants, avec une capacité d'accueil de 4 500 étudiants.



RÉSEAU IVOIRIEN DES SPÉCIALISTES DE L'ORIENTATION : AMANI OLIVIER YAO RÉÉLU PRÉSIDENT

"La contribution de l'inspecteur d'orientation dans la promotion de l'entrepreneuriat jeune". C'est le thème autour duquel s'est déroulée l'Assemblée générale électorale du Réseau ivoirien des spécialistes de l'orientation (RISO). Placée sous le parrainage de N'Guessan Koffi, ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, la rencontre s'est tenue, le 29 juin 2024, à l'École supérieure africaine des technologies de l'information et de la communication (ESATIC) à Abidjan-Treichville. Candidat unique, Amani Yao Olivier a été reconduit dans ses fonctions de président du RISO. Le président réélu Amani Olivier Yao a remercié ses confrères pour cette reconduction, gage de la confiance placée en sa personne.

La Chine sera le pays invité d'honneur de la 7e édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales (SARA) qui se déroulera, du 23 mai au 1er juin 2025, à Abidjan en Côte d'Ivoire, a appris Xinhua, mercredi auprès du ministre d'État, ministre de l'Agriculture, du Développement rural et des Productions vivrières, Kobénan Kouassi Adjoumani. Selon le ministre, la désignation de la Chine marque un jalon important dans la coopération agricole sino-ivoirienne. "La Chine, reconnue pour son agriculture performante, présentera ses richesses et sa diversité agricoles, tout en ouvrant des opportunités d'échanges commerciaux et d'investissements entre les deux pays", a-t-il noté.



VU SUR LE NET

Economie



SÉCURISATION FONCIÈRE RURALE : PRÈS DE 50 000 CERTIFICATS FONCIERS DÉLIVRÉS AU TERME DU PROJET D'AMÉLIORATION ET DE MISE EN ŒUVRE DE LA POLITIQUE FONCIÈRE RURALE

Quelque 48 070 certificats fonciers, dont 31,07% à des femmes, ont été délivrés aux requérants sur une prévision de 53 400 au terme du Projet d'amélioration et de mise en œuvre de la politique foncière rurale de Côte d'Ivoire (PAMOFOR) qui a duré cinq ans (de 2018 à 2023, puis une phase d'extension de 16 mois de mars 2023 à juin 2024). L'Agence foncière rurale (AFOR) a organisé, du 9 au 29 juin 2024, des cérémonies de remise symbolique de certificats fonciers et de contrats agraires qui ont été sanctionnées par la remise de 180 certificats fonciers (30 par région) et 36 contrats agraires (6 par région), respectant la parité homme-femme, rapporte une note d'information transmise, le mercredi 03 juillet 2023, à Abidjan.net.



RÉUNION ANNUELLE DU RÉSEAU MENA-OCDE AU MAROC : LE PRÉSIDENT DE LA HABG SOUTIEN LA COLLABORATION RÉGIONALE ET INTERNATIONALE POUR AMÉLIORER LES PRATIQUES DE GOUVERNANCE

Le président de la Haute Autorité pour la Bonne Gouvernance (HABG), Épiphane Zoro Bi Ballo, a souligné, le mardi 2 juillet 2024, à Rabat (Maroc), l'importance de la collaboration régionale et internationale pour améliorer les pratiques de gouvernance et lutter contre la corruption. C'était au cours de la session 2 d'une rencontre sur l'intégrité des affaires dans le cadre de la Réunion annuelle du Réseau MENA-OCDE pour l'intégrité des affaires (MOBIN). La session s'intitulait : "Promouvoir une approche inclusive et multipartite pour renforcer l'intégrité des affaires : perspectives et pratiques dans la région MENA et au-delà". L'événement, co-présidé par le Maroc et la France, a vu la participation de nombreux experts et responsables de la région du Moyen-Orient et de l'Afrique du Nord (MENA) et au-delà. (Source : CICG)



LA CÔTE D'IVOIRE PARTICIPE À LA 64E SESSION DU CONSEIL INTERNATIONAL DU SUCRE EN INDE

Les 86 États membres de l'Organisation internationale du Sucre (OIS) se sont réunis à New Delhi à l'occasion de la 64e session du Conseil, du 24 au 28 juin 2024. Le Conseil de cette Organisation était présidé par Sanjeev Chopra- Secrétaire d'État à l'Alimentation et la distribution publique en Inde. La délégation ivoirienne qui était conduite par l'ambassadeur Aly Touré, représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations internationales des Produits de Base, participe de façon active aux réunions de l'OIS, dont elle est membre depuis le 23 mars 1993.

Société

AFFECTATIONS 2024 EN 6E ET 2NDE : LES DATES DE DÉMARRAGE DES OPÉRATIONS CONNUES

L'opération d'affectation en ligne des élèves en classe de 6e débutera, le samedi 13 juillet 2024, à 23h 59 min, et s'achèvera, le samedi 27 juillet 2024 à 23h 59. L'information a été donnée par le directeur par intérim de l'Orientation et des bourses, Koné Yenataban. C'était lors d'un point-presse à Abidjan-Plateau, ce mercredi 3 juillet 2024, dans les locaux des services dont il a la charge. Selon Koné Yenataban, cette opération concerne tous les élèves admis au CEPE 2024 ayant obtenu au moins 85/170, soit 10/20 de moyenne. Quant à l'affectation en ligne pour la classe de 2nde, elle démarrera le dimanche 21 juillet 2024, à 23h 59 min pour s'achever, le lundi 29 juillet 2024 à 23h59.

» AGENCE DE PRESSE

Economie 



L'UEMOA FÉLICITE LA CÔTE D'IVOIRE POUR LA MISE EN ŒUVRE DES RÉFORMES DE 85,5% EN 2023

Le président de la Commission de l'Union économique et monétaire ouest africaine (UEMOA), Abdoulaye Diop, a salué mercredi 03 juillet 2024, à Abidjan, la Côte d'Ivoire pour la consolidation de sa performance avec un taux très satisfaisant de mise en œuvre des réformes de 85,5% en 2023. Il s'exprimait lors de la neuvième revue annuelle, édition 2023 des réformes, politiques, programmes et projets communautaires de l'UEMOA en Côte d'Ivoire. M. Diop a salué la Côte d'Ivoire pour avoir consolidé sa performance et atteint ce taux élevé de mise en œuvre des réformes, précisant que 131 réformes ont été évaluées en 2023, contre 127 l'année précédente.

Société 



UNFPA ÉQUIPE LA SALLE DE CONFÉRENCE DU MINISTÈRE DE LA FEMME EN MATÉRIEL DE COMMUNICATION AUDIOVISUELLE

Le Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA) a octroyé des équipements audiovisuels de pointe destinés à la salle de conférence du Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfant (MFFE), pour appuyer son partenaire dans la riposte contre les Violences basées sur le genre (VBG) à l'encontre notamment des femmes et des filles. La remise de l'équipement composé de 33 éléments (audiovisuels, sécurité informatique, enregistreur vidéo) d'une valeur globale de 26 millions FCFA s'est déroulée au cours d'une cérémonie organisée, mercredi 3 juillet 2024, à la salle de conférence du MFFE sis à la Tour B de la cité administrative d'Abidjan-Plateau. Selon le représentant adjoint de UNFPA, Mohamed Ould Ahmed Abd, cet équipement octroyé suite à une requête de la ministre Nassénéba Touré va permettre au MFFE de renforcer l'efficacité et l'efficience dans la coordination des activités de lutte contre les VBG.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci **101**
101
101



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale